

Was passiert mit dem ganzen Restmüll?

Dieser Frage gingen die Klassen 4A und 4B bei ihrem Besuch im Müllheizkraftwerk Würzburg nach. Im Konferenzraum erklärte Frau Dr. Gerstner erst mal anhand von Computersimulationen die Abläufe in der Ablage.

Spannend wurde es dann gleich in der ersten Station, dem Müllbunker, wo der ganze eingehende Müll gelagert wird. Die Kinder staunten über die Menge, die sich an diesem Dienstagvormittag dort gesammelt hatte. Ein Greifarm bringt den Müll in den Brennofen. Die Schüler erfuhren, dass die bei der Verbrennung entstehende Hitze zur Erzeugung von Strom und von Fernwärme genutzt wird.

Weiter ging es über den Schaltraum bis auf das Dach. Allerdings war die Brüstung so hoch, dass die Kinder kaum drüber schauen konnten, von der Treppe aus aber ging es.

Zum Abschluss des interessanten Vormittages bekamen die Schüler noch eine Trinkflasche und einen Comic über die Vorgänge im Müllheizkraftwerk.

